
ПРОТОКОЛ № 1
Заседания Тренерского совета

Муниципального казенное образовательное учреждение дополнительного образования «Детско - 
юношеская спортивная школа» г.Котельниково Волгоградской области

Дата проведения: «26» октября 2018 г.
Место проведения: г. Котельникове, МКОУ ДО «ДЮСШ».
Дата составления протокола: « 27 » октября 2018 г.
Общее количество лиц, присутствующих на собрании - 7 человек.

Общее количество голосов, которыми обладают присутствующие лица - 7 голосов.
Заседание рабочих групп правомочно по всем вопросам повестки дня.

Председатель собрания- Ю.В.Ращевский.
Секретарь собрания - И.А.Нестерова.

Повестка дня:

1. Утверждение плана тренерского совета.

2. Утверждение плана-графика открытых учебно-тренировочных занятий.

3. Отчёт тренеров о приёме контрольных нормативов у учащихся и прохождении ими 

медицинской комиссии.

4. Подведение итогов районных соревнований по баскетболу, волейболу, участия в областных 

соревнованиях.

5. Выступления аттестующихся тренеров-преподавателей.

6. Анализ проведения открытых занятий аттестующихся тренеров-преподавателей.

7. План работы ДЮСШ на осенние каникулы.

1. По данному вопросу выступил директор МОУ ДЮСШ Ращевский Ю.В.. Он предложил 

проводить тренерский совет один раз в 2 месяца. На совете тренерам-преподавателям 

нужно подвести краткий итог за прошедший месяц.

2. По данному вопросу выступил Ю.В.Ращевский. Он предложил проводить открытые 

занятия 1 раз в учебную четверть.

3. По третьему вопросу заслушали тренеров-преподавателей по отделениям, которые 

сообщили о том, что контрольные нормативы приняты у всех и справки о состоянии 
здоровья имеются у всех.

4. Выступили старшие тренера по отделениям. Которые сообщили о проведении 

соревнований. Команда МКОУ ДО «ДЮСШ» по волейболу, баскетболу заняли первые 

места во всех соревнованиях.

5. По данному вопросу заслушали тренера-преподавателя по волейболу Нестерову И.А., 

которая раскрыла тему своего выступления: «Физиологические особенности



волейболистов 15 - 18 лет». Тренер-преподаватель Кондрашкин Ю.В. выступил с 

докладом по теме «Специальные упражнения по волейболу для совершенствования 

передачи мяча».

Также были заслушаны выступления тренеров-преподавателей отделения баскетбол 

Рашевского Ю.В. «Учебно-тренировочный процесс юных баскетболистов в ГНП» и 

Карасевой Н.И. «Факторы влияющие на физическую надежность спортом»

6. Тренеры-преподаватели отделения волейбол Нестерова И.А., Кондрашкин Ю.В. провели 

открытые занятия для учителей фк и тренеров по теме «Применение инновационных 

педагогичеких технологий на уроках волейбола, как способ повышения мотивации и 

интереса к занятиям фк», «Обучение техническим элементам волейбола». Тренеры- 

преподаватели отделения баскетбол Ращевский Ю.В. показали открытые занятия для 

учителей фк и тренеров по теме «Техника ведения мяча в различных стойках» и Карасева 

Н.И. по теме «Обучение ведения мяча в движении и бросков». На занятиях были 

эффективно реализованы образовательные, оздоровительные, воспитательные задачи. Дети 

быстро и умело были вовлечены в учебно - тренировочный процесс. Использовался 

индивидуальный подход. Дети были дисциплинированны и внимательны. Задания 

выполняли с удовольствием и интересом. Оценка учебно-тренировочных занятий 

«отлично».

7. По данному вопросу каждый тренер-преподаватель предоставил план работы на осенние 

каникулы. Планируется провести 2 Турнира среди учащихся спортивной школы: по 

волейболу и баскетболу.

Решение:

1. Утвердить план тренерского совета.

2. Утвердить план-график открытых учебно-тренировочных занятий.

3. Утвердить контрольные нормативы.

4. Утвердить итоги проведения соревнований. Тренерам-преподавателям объявить 

благодарность за высокие спортивные показатели.

5. Темы выступлений тренеров-преподавателей раскрыты в полном объеме, рекомендовать 
применять в своей практики.

6. Открытые занятия проведены на высоком уровне.


